

# LE TEMOIGNAGE DE YESHOUA EST LE SOUFFLE DE LA PROPHETIE

«L'ange me dit: écris, heureux ceux qui sont appelés au festin des noces de l'Agneau! Puis il me dit: ces paroles sont les véritables paroles d'Elohim. Je tombai à ses pieds pour l'adorer, mais il me dit: garde-toi de le faire! Je suis ton compagnon de service et celui de tes frères qui ont le témoignage de Yéshoua. Adore Elohim **car le témoignage de Yéshoua est le souffle de la prophétie.**» (Ap.19:9-10)

## Vérité

Yohanân (Jean) est le rédacteur du livre de la Révélation (Apocalypse) que יהוה Elohim, a donnée au Fils Yéshoua, le Messie. Révélation que le Fils a fait connaître à l'ange envoyé auprès de Yohanân afin qu'il sache que ces paroles d'Elohim sont véritables.

Yohanân nous transmet cette vérité essentielle: toute la Parole d'Elohim est l'unique vérité! Cette Parole, qui est information divine, est transmise aux hommes par l'Unique engendré, la Parole faite chair: Yéshoua le Messie, Fils d'Elohim. Il est, Lui, le Fils, la quintessence de la Révélation. Il est la prophétie entière et vivante. Ainsi recevoir le témoignage de Yéshoua Ha-Mashiah, c'est posséder le sens prophétique de toute la Parole, conféré par le souffle. C'est pourquoi l'ange, le messenger, dit à Yohanân:

« Je suis ton compagnon de service et celui de **tes frères qui ont le témoignage de Yéshoua.**»

Témoigner de Yéshoua, c'est témoigner de la réalité de la Parole incarnée contenue dans les soixante-six livres de la sainte bibliothèque: la Bible.

Il est, Lui le Fils, la centralité de toute la Parole transmise depuis les livres de la Torah jusqu'à la révélation dite de l'Apocalypse. Ainsi qu'il est écrit en Jean 1:1-14:

« *Au commencement est la Parole et la Parole est **auprès** d'Elohim, et la Parole est Elohim (sous forme d'Elohim). Elle est au commencement **auprès** d'Elohim. Toutes choses sont faites par Elle et rien de ce qui est fait n'est fait sans Elle. Elle est la vie et la vie est la lumière des hommes (verset 9). Cette lumière est la véritable lumière qui, en venant dans le monde, éclaire tout homme (verset 14). Et la Parole est devenue chair et elle a habité parmi nous pleine de grâce et de vérité et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père. »*

Le Fils, l'unique engendré (Psaume 2:7), la Parole agissante depuis

l'origine, se révèle par le souffle prophétique, en particulier par le prophétisme hébreu, depuis Havah (Eve), Avraham, Moshéh et les prophètes d'Israël jusqu'à l'apothéose: l'incarnation de la Parole prophétique. L'Adôn Yéshoua, Lui-même, par la merveilleuse prière qu'il adresse à Son Père, se réclame de cette préexistence et de sa permanence divine:

*« Or la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, **toi le seul vrai Élohim** et celui que tu as envoyé, Yéshoua le Messie. Je t'ai glorifié sur la terre, j'ai achevé l'œuvre que tu m'as donnée à faire. **Et maintenant toi, Père, glorifie-moi** auprès de toi-même de la gloire que j'avais auprès de toi avant que le monde fut. » (Jean 17:3-5)*

*« Car je leur ai donné les paroles que tu m'as données et ils les ont reçues et ils ont vraiment connu que je suis sorti de toi et ils ont cru que tu m'as envoyé. » (Jean 17:8)*

Ainsi, lorsque le Messie, la Parole vivante, vit en nous, c'est toute l'information de la révélation prophétique qui vit en nous. Dès lors, nous portons et donnons le témoignage de Yéshoua par le souffle de la prophétie, dont nous avons reçu les arrhes. Et la puissance et les repères de ce témoignage se forment en nous comme un principe d'information évolutif.

## **Entendre, croire et voir**

**Luc 24:13-32:** Le récit biblique des deux disciples en marche vers le village d'Emmaüs nous apprend que l'évolution de l'information prophétique cesse lorsque le doute et le découragement s'installent et nous séparent de la source de l'information, Yéshoua. C'est Lui, Yéshoua, qui réintègrera ces

deux disciples dans la révélation prophétique.

**Verset 25:** *« Alors Yéshoua leur dit: O hommes sans intelligence et dont le cœur est **lent à croire tout ce qu'ont dit les prophètes!** Ne fallait-il pas que le Messie souffre de ces choses et qu'il entre dans sa gloire? **Et commençant par Moshéh et tous les prophètes, il leur expliqua dans toutes les écritures ce qui le concernait.** »*

**Verset 31:** *« Alors leurs yeux s'ouvrirent et ils le reconnurent. Ils se disaient l'un à l'autre: **notre cœur ne brûlait-il pas au-dedans de nous lorsqu'il nous parlait en chemin et nous expliquait les écritures?** »*

Leurs yeux s'ouvrirent car leur conscience spirituelle fut illuminée de la lumière de la Parole vivante. C'est à travers une lumineuse révision de la révélation des textes de Moshéh, des prophètes, c'est-à-dire de tous les textes prophétiques de la Torah, que le voile tombe de leurs yeux et que leur intelligence s'éveille. La puissance de la révélation des textes ne brûlait-elle pas dans leur cœur? Les deux disciples reçurent la plénitude du véritable témoignage qui vient du Messie Yéshoua. Le souffle prophétique les pénétra et ils devinrent porteurs du témoignage de Yéshoua par le souffle de la prophétie.

Avant cette «reconnaissance», les deux disciples doutaient de la réalité de la résurrection de leur Seigneur. Ils ne pouvaient «voir» le Ressuscité. C'est seulement par la véritable foi construite sur le roc de la Parole révélée que peut se voir le Ressuscité. Sans connaissance des écrits de l'information prophétique, sans leur juste compréhension, nous avons une approche de

Yéshoua et de la Parole prophétique selon nos propres convictions et l'image floue que nous nous faisons de Lui. A cause de cela, nous ne connaissons pas le Seigneur ressuscité en gloire auprès du Père, nous ne le percevons pas en vérité et risquons d'en être séparés.

La séparation est un état de mort spirituelle. Or, la mort c'est aussi la cessation de l'information. L'information ne nous pénètre plus et nous ne «voyons» pas. C'est pourquoi aux deux disciples qui doutaient, Yéshoua dut réinitialiser l'information jusqu'à ce que leur cœur brûle et que leurs yeux s'ouvrent.

### L'évolution de l'information prophétique

Les apôtres du Seigneur ainsi que les disciples n'avaient pas compris le sens prophétique de l'enseignement de Yéshoua, leur Seigneur.

*« Et il leur dit (Yéshoua): c'est là ce que je vous disais lorsque j'étais encore avec vous, qu'il fallait que s'accomplisse tout ce qui est écrit de moi. »*

Yohanân, Jean, l'auteur du 4ème évangile, relate bien cette incompréhension de l'écrit prophétique, en particulier la résurrection du Messie Yéshoua. Il écrit:

*« Pierre et l'autre disciple sortirent et allèrent au sépulcre ... L'autre disciple qui était arrivé le premier au sépulcre entra aussi, et il vit, et il crut. **Car ils ne comprenaient pas encore que selon l'écriture Yéshoua devait ressusciter des morts.** » (Jean 20:3-9).*

L'incompréhension des disciples au sujet des prophéties que portent les

textes de la Parole nous enseigne que la révélation de la venue en chair d'un Messie souffrant, mais vainqueur par Sa résurrection, a pris une période de vingt siècles, depuis d'Abraham.

*« Abraham, votre père a tressailli de joie de ce qu'il verrait mon jour: il l'a vu, et il s'est réjoui »*

Les prophètes d'Israël ont reçu par le souffle que le Messie serait **homme de douleur** et porteur des péchés de l'humanité (cf. Isaïe 53). Les auteurs des Psaumes, inspirés du souffle, l'ont annoncé et décrit (cf. Psaume 2 et 22). L'information prophétique s'est donc peu à peu inscrite dans les textes. **Sa totale révélation n'est pas spontanée. Il fallait qu'elle s'imprègne dans les cœurs, qu'elle prenne forme jusqu'à ce qu'elle devienne vivante, jusqu'à ce que les écrits concernant le Mashiah soient brûlants dans les cœurs !** Les apôtres et disciples du Seigneur ont vécu cette expérience: une compréhension lente, progressive, de la révélation prophétique, jusqu'à parvenir à la vision de l'incarnation et à la résurrection du Messie. Cette expérience se répète pour nous. Le même processus de compréhension évolutif se forme en nous, jusqu'à ce que par pure grâce nous recevions la pleine compréhension de tous les textes écrits pour Lui et qu'Il a accomplis.

A ce stade de l'information, le témoignage de Yéshoua par le souffle de prophétie a sa demeure en nous. Nous pouvons témoigner de Lui, ainsi qu'il est dit:

*« **Car le témoignage de Yéshoua c'est le souffle de prophétie** »,*

le véritable témoignage n'est révélé que par le souffle que יהוה Elohim dispose au-dedans de l'homme.

## Un temps de témoignage

« **Heureux** celui qui **lit** et ceux qui **entendent** les paroles de la prophétie et qui **gardent** les choses qui y sont écrites! Car le temps est proche. » (Ap. 1:3).

Le prologue de la révélation reçue par Yohanân est significatif de ce que doivent être et doivent faire ceux qui ont à témoigner de la Sainte Parole. Le témoin du Mashiah Yéshoua est **heureux**, car **il lit, entend (comprend) et garde** les paroles de la prophétie et les choses qui y sont écrites.

Le témoignage de Yéshoua par le souffle de la prophétie ne peut être superficiel, c'est-à-dire que le témoignage ne peut se donner si nous ne connaissons pas ou peu « **les choses qui sont écrites** » dans les textes prophétiques. Nous devons les connaître et en avoir compris le sens dans toute l'étendue de la révélation! Cela, nous l'avons dit, est aussi l'œuvre du Seigneur en ceux qui cherchent la vérité et qui sont appelés à témoigner. Et le temps est proche, dit Yohanân.

Pour le vrai témoin de Yéshoua le temps est toujours proche! Il était proche pour les apôtres qui, animés du souffle, ont témoigné par amour pour leur Sauveur Yéshoua, et ce au péril de leurs vies. Jacques, Pierre, Paul, Etienne et d'autres témoins de Yéshoua ont souffert le martyre à cause du témoignage ainsi qu'il est dit:

« **Ils l'ont vaincu (l'accusateur) à cause du sang de l'agneau et à cause de la parole de leur témoignage et ils n'ont**

**pas aimé leur être jusqu'à la mort.**» (cf. Ap.12:10-11).

Les témoins sont à l'image de leur Seigneur qui a, Lui, donné Sa vie. Il a donné Sa vie après avoir témoigné de la Vérité. Il est écrit de Lui qu'Il serait combattu, qu'Il serait mis à mort et qu'Il ressusciterait.

Les écrits prophétiques sont porteurs de ces annonces essentielles qui offrent le salut à ceux qui adhèrent aux actes et au témoignage du Messie Yéshoua.

Une question se pose: pourquoi un tel témoignage de puissance, de vérité, finalisé par l'acte de la résurrection fut-il combattu? C'est que l'information véhiculée par la Parole prophétique annonce la germination d'une nouvelle humanité. Cette nouvelle humanité, Yéshoua l'annonce lorsqu'Il déclare que l'homme de foi doit naître de nouveau et qu'en Vérité il ne verra pas le royaume qui vient d'Élohim s'il ne passe par cette nouvelle naissance. Nouvelle naissance qui est un état de transformation de l'être dans lequel le souffle est «premier» car il permet de percevoir l'univers d'Élohim. L'information de cette nouvelle naissance est annoncée par les écrits prophétiques du prophète d'Israël: Ezéchiel, qui à plusieurs reprises dit:

« **Je vous donnerai un cœur nouveau et je mettrai en vous un souffle nouveau. J'ôterai de votre corps le cœur de pierre et je vous donnerai un cœur de chair. Je mettrai mon souffle en vous ...**» (Ez.36:32-27)

L'information d'une nouvelle humanité, bien concrétisée sous le témoignage de Yéshoua, est refusée par «la vieille humanité», qui s'oppose à la transformation spirituelle par l'adhésion au

témoignage de la Parole faite chair: Yéshoua Fils d'Elohim. Car la vieille humanité se complait dans ses valeurs idolâtres ou pseudo religieuses ou humanistes et refuse toute adhésion à la Parole de l'Elohim Créateur, Père de tous. Adhérer pleinement au message de Yéshoua pour témoigner de Lui, c'est donc d'abord accepter de perdre notre vieille humanité, d'offrir nos vies comme holocauste vivant et d'être revêtus de l'homme nouveau: l'homme de la nouvelle humanité créée par le Mashiah Yéshoua selon la volonté du Père.

### Témoignage pour notre temps

*« Et le dragon fut irrité contre la femme et il s'en alla faire la guerre au reste de sa postérité, à ceux qui gardent les commandements d'Elohim et qui retiennent le témoignage de Yéshoua. » (Ap.12:17)*

Les témoins de Yéshoua, qui témoignent par le souffle de la prophétie et qui gardent les commandements d'Elohim, témoigneront de la Vérité de la Parole du Messie et seront, jusqu'au temps de l'avènement, combattus par ceux de la «vieille humanité» qui, volontairement ou non, est soumise au «dragon», l'adversaire, le satan. Nous avons appris par la connaissance des paroles prophétiques annoncées par le Messie que nous sommes dans les temps de la fin et que le Messie est vraiment proche. Aussi, nous attendons un dernier grand témoignage, celui des deux témoins que Yohanân annonce (Ap.11): témoignage de puissance d'appel à la repentance adressé à l'ancienne humanité. A l'instar du témoignage de leur Seigneur, ce témoignage sera rejeté et les deux témoins mis à mort par la vieille humanité. La justice d'Elohim déclen-

chera les terribles jugements que le livre de la Révélation de Yéshoua annonce. Nous saisissons alors l'importance d'être pleinement équipés par notre Seigneur. Nous comprenons que la puissance du souffle de prophétie doit être agissante en nous. Elle nous permettra, dans les temps de ténèbres, de résister aux assauts des forces méchantes qui sont à combattre jusqu'à ce que triomphe Celui qui est digne de juger la vieille humanité et d'instaurer un règne de paix et de justice.

### Le discernement des «inspirations»

*« Et nous tenons pour d'autant plus certaine la parole prophétique, à laquelle vous faites bien de prêter attention ... Sachez tout d'abord vous-mêmes qu'aucune prophétie de l'écriture ne peut être un objet d'interprétation personnelle. Car ce n'est pas par une volonté d'homme qu'une prophétie a jamais été apportée, mais c'est poussés par le souffle saint que des hommes ont parlé par Elohim. » (2 Pi.19:21)*

La mise en garde de l'apôtre Pierre corrobore fortement l'annonce de la haute spiritualité du témoignage prophétique donné par le Fils Yéshoua. Aucune volonté d'homme, hors du souffle, ne peut recevoir le témoignage prophétique, et par conséquence l'interpréter. C'est pourquoi cet avertissement est permanent dans les Ecritures saintes. Jérémie, prophète d'Israël, au nom d'Elohim avertit sérieusement les hommes qui s'auto-proclament «prophètes»:

*« Voici, dit Elohim, j'en veux aux prophètes qui prennent leur propre parole et la donne pour ma parole.*

*Voici dit Elohim, j'en veux à ceux qui prophétisent des songes faux, qui les racontent et qui égarent mon peuple par leurs mensonges et par leur témérité; je ne les ai point envoyés; je ne leur ai point donné d'ordre et ils ne sont d'aucune utilité à ce peuple, dit Elohim.» (Jé.23:29-33)*

Aussi l'interprétation personnelle peut-elle être suscitée par des réactions émotionnelles dues aux événements de l'actualité, ou à des expériences psychiques «recherchées» et obtenues par une volonté humaine. L'interprétation personnelle peut aussi être la résultante d'une recherche isolée sans partage avec d'autres frères en la foi, l'isolement favorise les propositions et les annonces audacieuses chez le chercheur solitaire. Or il est écrit que:

*« le souffle des prophètes est soumis aux prophètes ».*

Ce qui signifie que le prophète doit être conduit par un souffle d'humilité et soumettre sa perception prophétique à d'autres frères dotés eux-mêmes du souffle de prophétie et d'humilité.

Nous assistons trop, en particulier avec l'utilisation de la messagerie électronique, aux publications de multiples interprétations «prophétiques» contradictoires qui perturbent les croyants utilisateurs du web. Compte tenu des temps troublés que nous vivons et de la puissance de

mensonge qui épaississent les ténèbres de ce monde à la veille de graves jugements décrétés par la justice d'Elohim, soyons obéissants aux recommandations de la Parole:

*« Ne méprisez pas les prophéties, mais examinez toutes choses. Retenez ce qui est bon » (1 Ti.5:20).*

*« Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à toute inspiration; mais éprouvez les souffles pour savoir s'ils sont d'Elohim, car plusieurs faux prophètes sont entrés dans le monde ... » (1 Jn.4:1)*

Nous voulons encore mettre en garde tous les adeptes de Yéshoua. Nous devons veiller à porter le témoignage de Yéshoua dans la pureté de son message. Nous pouvons en effet être porteurs d'un témoignage partiel, véridique à 99% mais faux pour 1 %. Et si ce 1 % de témoignage est faux à cause de décisions humaines décrétées à contrario de la sainte Parole (ex. Concile de Nicée), alors nous sommes de faux témoins par compromission et nous entraînon le peuple à obéir à des prescriptions humaines qui ne viennent pas de la Parole d'Elohim. Que le souffle sacré nous garde dans le juste témoignage de notre Seigneur Yéshoua. Que le discernement des souffles nous soit accordé.

*Ceux qui ne veulent pas entendre la parole d'Elohim, et ne veulent pas vivre selon la parfaite loi du Messie, sont spirituellement morts. Aussi grande que puisse être la compassion que nous pouvons avoir pour eux et aussi grand que puisse être le secours que nous voulons leur accorder, cette compassion ne doit jamais aller si loin que nous nous associons à eux et marchions avec eux sur le même chemin, jusqu'à ce que nous tombions ensemble dans la même fosse.*

Abram Poljak